
 猛暑が続き熱中症の危険を避けるために延期した運動会でしたが，イン
フルエンザ流行の影響で再延期。子どもたちも先生も保護者の皆さんも
待ちに待った運動会が行われました。平日開催にも関わらずたくさんのボ
ランティアさんにご協力いただき，ありがとうございました。 

運動会終了後，急なお願いでしたがたくさんの方が残ってくださり，あ
っという間にテントや機材の片付けが完了し、本当に助かりました。 
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今年の運動会

では、動画撮

影をお願いし

ました。 

ゴールした子ど

もたちに等賞シ

ール授与 

参観席への誘導 

昨年の経験を活かして案内してくださいました。 

 

 

 



団体競技の用具運び  子どもたちと一緒に運びました。 

使用したたくさんのビブスを持ち帰っていただきました。 
後片付け 皆さんの協力であっという間

に終わり、校長先生も驚いていました。 


